

Österreicher gewinnen Stockturnier

Gaudi-Stockschützenturnier der Pomperlbaum in der ASC-Halle

Bad Griesbach. Zum vierten Mal hat der Bayernfanclub Pomperlbaum ein internationales Stockturnier für FC Bayern-Fanclubmannschaften ausgerichtet. Bei diesem Gaudi-Stockturnier ließen sich die Pomperlbaum den Sieg im letzten Rückrundenschuss noch abnehmen.

Unter der Schirmherrschaft von Bürgermeister und Pomperlbua Jürgen Fundke traten sieben Bayernfanclubs á fünf Personen zum freundschaftlichen Vergleich in der Stockhalle des ASC Bad Griesbach an. Die Stimmung war natürlich sehr gut, dazu trug auch der Sieg des FC Bayern München einen Tag zuvor in Wolfsburg bei. Nach einer ereignisreichen Vor- und Rückrunde auf der Asphaltbahn trafen im letzten Spiel die punktgleichen Mannschaften der Pomperlbua und Natternbach aufeinander. Durch einen Kunstschuss von Rudi Desch bei der letztenkehr setzte sich die österreichische Mannschaft aus Natternbach mit 20:4 Punkten, die mit Rudi Desch, Sigi Oberndorfer, Kurt Pichler, Albert Kreuzer und Helmut Mayerhofer angetreten waren, durch. Auf Rang zwei folgten mit 18:6 Punkten die Pomperlbua, die mit folgender Aufstellung angetreten waren: Präsident Manfred Wagner, 2. Präsident Hans Fischer, Gerhard Dombrofski, Herbert Berglehner und Markus Urlhardt. Auf den dritten Podestplatz schoss sich der befreundete Fanclub de



Alle Mannschaften auf einen Blick mit Präsident Manfred Wagner (kniend, r.).

– Fotos: R. Hasbauer



Die Siegermannschaft aus Natternbach mit Bürgermeister Jürgen Fundke (2.v.l.), Präsident Manfred Wagner (4.v.l.) und Bürgermeister Josef Ruschak aus Natternbach (5.v.l.).

roud'n Neifinger um ihren Chef, den Bayernschorch. Vierter wurde der benachbarte Fanclub FC

Bayernfreunde Bayerbach um Georg Schneider. Aber da jeder Verein am Ende eine Brotzeit und Ge-

tränke bekam, konnten sich auch die Stockschützen aus dem Schliersee (Platz 5), die Südkurvenbaum aus Inzing (6. Platz) und des Bayernfanclubs Seehaus-Freyung als Sieger fühlen.

Bürgermeister Jürgen Fundke bedankte sich bei allen Mannschaften für ihre Anreise nach Bad Griesbach. Besonders freute sich das Stadtoberhaupt, dass auch wieder zahlreiche Besucher vorbeischaute. Manfred Wagner bedankte sich für die Überlassung der Stockhalle sowie bei den Helfern um Erwin Schraml und kündigte bereits jetzt eine Wiederholung im Sommer mit Grillfeier und Discjockey an.

– red